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早いもので 12 月になりました 

あっという間に 1年が過ぎようとしています 

12 月は師走と言いますが 

師走とは 12 月になると家々でお坊さんを迎えて読経、仏事を行う習慣があり 

忙しく走り回るという説があります 

最近ではスーパーも営業していますし毎日の掃除で 

年末、お正月だからと買い出しや大掃除で忙しくなる事も少なくなりました 

歳ですかね…最近では気分が急くこともなくなったような気が… 

例年 11 月から 12 月にかけて忘年会で賑やかでしたが 

今年は 7割の企業が開催しないそう…あなたの所は如何ですか? 

 

12 月 22 日は冬至、1年中で一番夜が長い日です 

昔は年中野菜を食べる事が不可能でしたから 

冬至にはかぼちゃを食べて栄養を蓄えようとかぼちゃを食べる風習があります 

また香りが強く邪気を払おう、「湯治」の語呂合わせから 

柚子湯に浸かろうという風習があります 

現在では 1年中新鮮な野菜があり、入浴剤もあるので 

忘れ去られる風習でもありますね 

今年は柚子を浮かべてみようと思います♪ 

 

～12 月掲載内容～ 

 

*全世界の外国人の入国を禁止 

*衆議院選挙 

*ミャンマー情勢 

*近江友介のミャンマー通信 vol.7 

*身体を休めましょう 
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全世界の外国人の入国を禁止全世界の外国人の入国を禁止全世界の外国人の入国を禁止全世界の外国人の入国を禁止    

 

 
  

首相は「オミクロン株の病毒性や感染力など、未だに世界的に専門家の分析が行われている途上 

の状況にあるが、WHO＝世界保健機関は懸念される変異株に指定した。またこれらの措置はオミク 

ロン株についての情報がある程度明らかになるまでの念の為の臨時異例の措置だ」としました。 

 オミクロン株は既にドイツ、イタリア、オーストラリア、オランダ、香港などアフリカ以外でも 

感染する事例が見つかりました。イスラエルは全外国人の入国禁止を決めています。米欧も相次い 

で南アフリカなどからの渡航制限を打ち出しています。 

 

【緩和措置】 

 上記の通り入国の緩和が発表されましたが、再び 1ヵ月を様子見期間として技能実習生、特定技

能、留学生など外国人の入国の緩和措置が延期されることになりました。折角の緩和措置が延期に

なり残念ですが、世界的コロナパンデミックの中で致し方ないことです。 

 

【オミクロン株】 

 11 月 29 日、AFP 通信によると新型コロナウイルスの新たな変異株「オミクロン株」を最初に確

認した南アフリカの医師は、28 日感染が疑われた約 30 人の患者を診た結果、症状は軽く入院する

事無く回復したことを明らかにしました。この医師は南アフリカ医師会のアンジェリク・クッツェ

ー会長で、AFP 通信に対し「ここ 10 日間で約 30 人が検査で陽性と判明したが、これまでとは異な

る症状を示していた」と語りました。患者の大半は 40 歳以下の男性でワクチン接種を終えている

人は半数に満たなかった。患者は極度の疲労感を訴えましたが若者には珍しい症状だといい、軽い

筋肉痛や喉の痛み、痰を伴わない咳などの症状も見られたという。 

 クッツェー氏は「オミクロン株の病原性(発症させる能力)がまだ分かっていないにも関わらず、

極めて危険な変異株だと騒がれているのは残念だ」と語りました。 

 南アフリカ政府のデータによると、ここ数日に報告された新型コロナ感染例のうち 4分の 3近く

をオミクロン株が占めています。 

 

【筆者の期待感】 

 このことから新種の株であるという事は分かりますが、比較的軽い症状であるようです。これで

あれば近く入国規制が緩和できるのではないかと期待しますが、何しろ変異に変異を重ねるウイル

スですから油断してはなりませんね。 

 今後を見守りたいと思います。 
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外国人入国禁止措置を発表する岸田首相。 

政府は新型コロナウイルスの新たな変異株「オミクロン

株」の急拡大を受けた水際対策の強化措置として、11 月 30

日の午前 0時から当面 1ヵ月として、全世界を対象にした

外国人の新規入国を禁止しました。 

これにより原則として日本国籍を持つ日本人等を除き入

国できなくなります。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

衆議院選挙衆議院選挙衆議院選挙衆議院選挙    

【選挙結果】 

自民党公示前 261 議席(15 議席減) 公明党 32 議席(3 議席増) 

立憲民主党 96 議席(16 議席減) 共産党 10 議席(2 議席減) 

日本維新の会 41 議席(30 議席増) 国民新党 11 議席(3 議席増) 

 

 自民党は勝ったような事を言っていますが、上の表の通り議席を減らしているのです。 

 一方、自民と立憲が減らした分が維新と国民が増席しているのです。 

 
 

 

 この選挙をどのように見れば良いのだろうか…。 

 普通に考えれば 

①自民党に不満な有権者が共産党と共闘した立憲にいくと思いきや、非自民で保守である維新、国

民に流れた。 

②立憲、共産の共闘が功を奏した…とは全く反対だった。 

③その理由は共産党と組む事に対し国民は強い忌避反応を持った。経済連、中小経営者層、労組の

いずれの組織をとっても共産党だけはダメだという事なのです。 

 

では、なぜ立憲、共産が議席数を減らしたのに保守の本流自民が議席数を減らしたのか… 

①国民は保守は良いにしても政治そのものにヘキヘキしている。世襲議員や 2世 3世議員は政治を

生活の糧にしている。 

②政治は本来国民のための政治を目指すべきですが、政治家や官僚のための政治となっている。 

 言い換えれば「政治不信」どの党を応援しても全く社会は変わらない、誰に投票しようが政治は

変わらない…このように思う理由は投票率が低くなっている事から言えることです。 

③本当に国民が願っているのは長らく変わらない低成長、いつまで経っても変わらない給与など不

満を持っています。社会が変わってほしいと変革・改革を求めているのです。しかし自民には力

があるのにやる気がない、これではダメだと新しい保守勢力の維新・国民に投票したのでは!? 

 自民がここまで持ちこたえたのは頼る党がないからまだマシです。勝ち馬に乗ろうとした人がい

ただけではないでしょうか? 落選した人に鞭を打つ訳ではありませんが、落選にはそれなりの理

由があります。権力をもって安穏としていた人、親の七光りで当選した人、自分の力だと過信し

た人、国民の求めている事が何であるか分かっていない人、下記の落選した人たちを見て考えて

みてください。 
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【落選した人】 

<甘利 明(72)> 

 自民党甘利明前幹事長、岸田政権の影の総理とも呼ばれていたのです。前二階幹事長の後を受け 

て僅か1ヵ月でまさかの敗北、しかし比例区で復活しましたが当然幹事長辞職に追い込まれました。 

 

筆者の見解） 

 汚職問題で不起訴となり、本人はその後に岸田総理から自民党幹事長に抜擢されたものの、その 

役職は実力以上に身に余るものとなり、落選の危険があったにも関わらず高圧的選挙運動を行った 

結果です。 

 

<石原 伸晃(64)> 

 言わずと知れた東京都知事を経験した石原慎太郎を父に持ち、故石原裕次郎が叔父さんである。

比例区での復活もなく派閥石原派の会長職も辞任しました。 

 

筆者の見解） 

 従来選挙には石原軍団が出て応援をしてきましたが今回はありませんでした。また父親の慎太郎

氏は介護施設に行っていたとの事です。本人は大丈夫と高を括っていたのでしょう。 

 

<後藤田 正純(52)> 

 徳島 1区で落選しましたが比例区で復活、妻は女優の水野真紀さんで後藤田正晴氏の跡を継ぎま

した。 

 

筆者の見解） 

 自民党に徳島県連と反目の関係で、そのうえ自尊心が高く傲慢な性格である。出来もしないのに 

親の副総理や官房長官を歴任した後藤田正晴氏の跡を継ぎ、親の七光りで自分が偉いと思う心が徳

島県民にそっぽを向かれ、妻の水野真紀さんでさえも三行半か応援にも来てもらえず、比例で当

選となりましたが強く反省しなければなりません。 

 

<平井 卓也(63)> 

 前のデジタル担当相、NTT 社長から接待を受けたとの報道で落選しました。 

 

筆者の見解） 

 デジタル担当相に任命され有頂天が落選に結びついたのでしょう。 

 

<辻本 清美(61)> 

 党副代表、大阪府連合代表で秘書給与を騙し取った罪で有罪判決を受けた事がある。また NGO の 

ピースボート設立者である。 

 

筆者の見解） 

 本人の内縁の夫は北川 明だという噂があり、日本赤軍の欧州担当兵だと言います。この話は別 

だとしても国会に質問や行動を見ていると政府に批判するばかりのネガティブ政治家です。当選す 

れば日本はぶっ壊れてしまいます。 

 落選させた大阪府民バンザイ!! 日本にとってプラスになるものは何もありません。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

<平野 博文(72)> 

 平野氏は和歌山県かつらぎ町生まれ、民主党が政権をとった時代に官房長官を務めましたが落 

選、比例でも復活出来ませんでした。 

 

<小沢 一郎(79)> 

 小沢一郎氏は「壊し屋」として、行った先の党を壊すことで有名です。今回の選挙で地元入りし 

たものの時は最早小沢氏を求めていませんでした。比例で復活。 

 

<中村 喜四郎(72)> 

 中村氏は 2世議員であり元田中角栄氏の秘書をしていましたが、元自民党でありましたが 2019 

年に立憲に移ります。比例で復活。 

 

筆者の見解） 

 長く政治家をしていると政治家として自信が付くのは良いですが、自信過剰となり世の移り変わ 

りを案外と知らず、理解していても受け入れ難くなります。自信だけが過剰となり努力が足りなく 

なってきたのではないでしょうか!? 

 

【今回の選挙を振り返って】 

 選挙という機会に日本国民が与野党を問わずに真に求めたことは何だったのだろうか? 

 

 前回より上がったものの投票率は 53.68％でした。これは戦後 3番目の低さです。 

 これは何を意味しているのでしょうか!? アンケート調査では… 

政治への無関心…30％ 政治への信頼の低さ…25％ 

明確な争点がなかった…18％ 今の投票の仕組み…14％ 

投票の啓発不足…4％ NHK より 

 これでは抽象的過ぎて分かり難いですが、筆者の考えでは投票に行かなかった人は「どうせ政治 

なんて俺の(私の)知ったこっちゃない、行ったところで何も変わらない」が大半でしょう。 

 こういう考えの人は政治を批判する事は出来ませんね！ 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【当選者平均年齢】 

  

 読者の会社に置き換えると、当選者全体では 55.5 歳と随分歳の会社ですね。筆者が日頃考えて

いたより自民党は案外平均年齢が若く、共産党と社民党は結構年寄りですね。 

 

【文書交通費】 

 日本維新の会の小野泰輔議員は 10 月投開票した議員に 100 万円の文書通信交通滞在費が支給さ

れビックリ!! 「民間企業では自分が働き始めた時から経費だって精算できる訳ですから、それよ

り前の仕事をしていなかった時の経費の精算なんて普通認めないですよね」と弁。この制度には日

割りの仕組みがなく、1日でも在職すれば満額支給されるという仕組みらしいですね。 

 小野議員は早速法改正を認めていきたいと…。 

 

【各党の反応】 

 これはエライ事だと思ったのでしょう。これに対し素早く自民党・公明党・立憲民主党・共産党

は法改正するとの意向を固めました。 

 しかし読者はどう思いますか? この事案をさも自民党が発案したように思える発言をしている

ように感じるのですが…考えても分かる事ですが、このことは今日に始まったことではありませ

ん。何年も文書交通滞在費を貰っておきながら適用されてきたのですから。各党が知らぬ存ぜぬで

は済まされません。こんな国会議員が日本国の舵取りをしていると思うだけで恐ろしいですね。 

 

【国民がモヤモヤする対策】 

 政府が 11月 19日に経済対策の一環として 18歳以下の子供へ 10万円相当の給付や 1人最大 2万

円相当のマイナンバーポイントの付与、原油高騰への対策のほか、Go To キャンペンーンの継続な

ど補助のお金を給付することを決定しました。 

 これらは確かに恩恵を受ける人にとっては嬉しいことですが、この政府の事業には幾つかの間違

いと言ってもよい問題点があります。 

 

【問題点】 

 この事業の財源は国債で、国債とは借金です。言い換えれば親(国)が子(国民)にお金をあげるの

に借り入れをするのです。あなたが借金をして使うのと同様なのです。 

 この日本の国債(借金)が 1年間働いて得られる額、即ち国民総生産(GNP)の 2 倍以上の借金があ

ります。日本全体の人が飲まず食わずして働き返済するとしても 2年以上かかる額です。 

 税収を生み出す元となる国の経済規模に対して総額でどのぐらいの借金をしているかというと

…日本の債務残高は経済規模の 2倍を超えて世界 1番です。こんな 1番は喜べません!! 

 借金して財布にお金があったところで嬉しいですか? 一時の嬉しさで将来にどれだけ辛い目を

するか…来年の参議院選挙の買収か…目先に騙されることなく甘い言葉にはご用心!! 

  



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【国民の真の願い】 

 国民が真に願っていることは日本を強くする事です。世界最低の経済成長率から高成長へ向かっ 

て欲しい、働けば働くほど豊な国になってほしいと願っています。 

 この為には政治と経済の改革が必要です。これまで成長してきたのは改革と変革があったから 

で、過去のしがらみを重視して悪い伝統や習慣を変えないことには成長はありません。 

今こそ変革が求められているのです。 

現在社会に目を向けると政治家の子供は政治家、社長の子供は社長、貧乏人の子供は貧乏では何 

もかも成長が望めず職業も同様です。例えば道路公団と取引、トヨタと取引出来ますか!? 現在社

会は余りにも固定化し過ぎました。 

 自動車修理業をはじめようとしましょう。民間車検場の検査員になるまで順調にいっても最低 7

年掛かるので起業しようと思いません。こんな事が数多くあり、日本の産業構造は大会社の下請け

をしようと思っても殆ど出来ない構造になっています。 

 政治の責務は国民が動きやすく働きやすい「社会インフラ」即ち環境を作る事です。これは電気、

ガス、道路、鉄道などのハード面だけではなくソフト面を考える必要があります。要は働けばそれ

だけの事があるような世界です。 

 日本が発展したきたのは戦争で全てがゼロからスタートして新しい産業が生まれたからです。こ

れは敗戦国ドイツでも同じことが言えます。今大事なのは改革と変革です。変化があればそこには

成長が生まれるのです。 

 今の政治に嫌気がさしてポピュリズム(大衆迎合主義)に走る自民・公明の与党、同様に立憲・共

産党、これに嫌気がさした保守系維新の会・国民新党が伸びたのは国民が政治を分かってきた事も

影響しているのではないでしょうか? 

 

【社民党】 

  

福島党首に面と向かって先輩の遺産を食い潰したと罵った照屋寛徳氏 

 社民党は 14 日、立憲民主党が呼びかけた合流への対応を話し合う臨時党大会を東京都内で開き、

合流希望者の離島を容認する議案を賛成多数で可決しました。福島瑞穂党首は残留する考えを示し

ていますが、他の国会議員は離島するであろうと言われており社民党の分裂は確実となりました。 

 この社民党臨時大会で福島瑞穂党首を衆院議員の照屋寛徳氏が激しく罵る場面がありました。

「あなた(福島瑞穂党首)が 2003 年に党首になってから 10 年間で全国の社会党、社民党の党員の皆

さん、先輩方が築いた遺産を全て食い潰した」と。 

 照屋氏は衆院選だけで沖縄 2区から 6回の当選を重ねてきた党の長老です。かねて福島氏の党運

営には批判的でしたが、この日福島氏が挨拶で次の衆院選に勝利したいと訴えたのには怒りを抑え

きれなかったのでしょう。福島党首は何でも反対、建設的意見など聞いた事がありません。これで

は何の為の、誰の為の国会議員なのか聞きたいものです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

ミャンマー情勢ミャンマー情勢ミャンマー情勢ミャンマー情勢    

 2020 年 11 月 8 日、ミャンマーの選挙が行われました。 

 この選挙には日本より選挙支援プログラムにて調達した 1億 8100 万円(約 170 万ドル)相当の改 

ざん防止インクを、駐ミャンマー特命全権大使の丸山市郎氏よりミャンマー連邦共和国ヤンゴン 

地域選挙小委員会のキ・ミント委員長へ贈呈されました。また日本政府はミャンマー国民和解担当 

日本政府代表の笹川陽平氏を代表とする選挙監視団を派遣し、自由で公正な選挙を実施しました。 

 選挙結果は読者もご存知のとおり NLD(国民民主連盟)の圧勝。ところが、翌 2021 年 2 月 1 日に 

NLD を転覆させる国軍のクーデターが発生、ミン・アウン・フライン国軍最高司令官が実権を握っ 

て今日に至っています。 

 

【笹川陽平氏の活躍は!?】 

 笹川陽平氏と言えば、あの右翼の船舶振興会(競艇)の笹川良一氏を思い浮かべます。陽平氏は日 

本財団(旧船舶振興会)のトップで、昨年 11 月の民主的選挙では日本政府の選挙監視団長を務めま 

したが、軍のクーデターによって選挙が反故にされました。面目が潰れた陽平氏が米国から依頼さ 

れ、米国人記者ダニー・フェンスター記者の解放を働きかけ解放させたといいます。 

 

解放され母親と抱き合い喜ぶ記者と前メキシコ州知事 

 また陽平氏は 11 月中旬にミャンマー入りして以降、13 日にはミン・アウン・フライン国軍総司 

令官と首都ネピドーで、日本財団会長として会談しました。これに続きスーチー氏率いる国民民主 

同盟(NLD)幹部や、著名な民主化指導者のコーコージー氏や少数民族の政党や武装組織の幹部らと 

も相次いで会談したといいます。会談には日本を代表するものではないため、日本大使館の関係者 

は同席しませんでした。 

 現在、米国や東南アジア諸国連合など多くの国がミャンマーの軍事支配を批判している一方で、

中国は軍事政権(?) に肩入れしています。国民の大多数が民主政権に戻ることを熱望し、また北 

西部のチン州などでは国民防衛隊(PDF)と軍警察との戦闘を勃発しています。 

 
 



【】【】【】【】    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 11 月 10 日、国連安全保障理事会はミャンマー全土での暴力行為が拡大している事に深い懸念を

表明し、戦闘の即時停止と軍による最大限の自制を求めました。このようにすぐに解決される見込

みのない中での市民生活の近況を近江友介さんに届けて頂きました。 

 

 

近江友介のミャンマー通信近江友介のミャンマー通信近江友介のミャンマー通信近江友介のミャンマー通信    vol.7vol.7vol.7vol.7    

【戒厳令下のヤンゴン(旧首都：最大の都市)】 

 2 月のクーデターから 10 ヵ月経ちますが、夜 10 時～朝 4時までの外出禁止令は継続中。今のヤ

ンゴンは大きなデモもなく、毎晩 8時に街中で叩かれていた反政府への鍋の音も聞こえません。あ

の時の喧騒が嘘みたいに静かです。 

 しかし、地方では国民防衛隊(PDF)と各民族武装隊が共同して国軍と戦闘しています。テレビの

ニュースでは国軍がテロ組織を征伐していると放送され、SNS(特に Facebook)では反軍政勢力の攻

撃が伝えられています。全く双方が反対の中傷合戦です。 

 

【一般市民の生活】 

 この戒厳令の影響でウェットマーケット(生鮮市場)に生鮮食品が入ってこない為、朝の買い物に

行く人が激減しています。スーパーマーケットは営業していますが輸入品の減少が目立っており、

まして日本商品は全くありません。 

 ほとんどの家庭では生鮮食料品は毎日移動販売で購入しています。移動販売は豚肉だけ、鶏肉だ

け、魚だけ、野菜も数種類毎に分けて販売にきます。その為に朝 7時頃からは物売りの声が絶えま

せん。ほとんどがリヤカー販売で売り声は「豚肉だよ～」「ヤギ肉だよ～」「キャベツと人参だよ

～」と、録音した売り声をスピーカーで流しています。最近は油や米の売り声も聞こえてくるよう

になりました。昼間は色々な売り声と、物売りを呼び止めるお客の声で賑やかです。 

 

【親切】 

 昨日、果物屋さんを呼び止めましたが、聞こえていなかったのか…気付かずに行ってしまいまし

た。仕方ないな…と諦めていたところ、後から来たお餅屋さんがマイクで果物屋さんを呼び止めて

くれたのです。嬉しいですね、やっぱりミャンマーの人達は親切です。無事に果物が買えたのです

が、呼び止めてくれたお礼にお餅屋さんでも買いました。 
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また、彼は日本サッカー協会から 100 周年の「功労表彰」を

受けました。海外に住んでいるのに表彰とは… 

近江さん、おめでとうございます！ 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

 物価からいうと、この 10 ヵ月で 20％ほど上昇しています。 

 銀行からの現金引き出しは予約制で、一度におろせる額は上限 50 万チャット(日本円約 33,000

円)です。また外貨(US＄)も 2 週間に 1度で上限 500 ドル(日本円 57,000 円)です。 

 (1 円＝15.53 チャット／11 月 20 日現在) 

 チャットの為替レートは一時 1ドル＝2,000 チャット以上になっていましたが、中央銀行が介入

して現在は 1,750 チャット位で抑えられています。両替商は中央銀行のレートに従わないと免許停

止、もしくは責任者が拘束されているようです。 

 

【電気代】 

 一時、皆さんは政府を困らせるために支払をストップしていました。先日我が家は 8ヵ月未払い

だったのですが、25 万チャットを支払ました。近所の皆さんも一斉に支払ったようで心なしか停電

になっても数分で通電するようになった気がします。 

 

【コロナワクチン】 

 ワクチン接種が進んでいます。中国のシノファーム製ですが、私も接種しました。 

 日本では認められていないため帰国での水際作戦に引っ掛かるようです。しかも日本が認めてい

るワクチンでもミャンマーの接種証明が認められないようです。 

 

【学校】 

 学校は再開しましたが、50 万人いる生徒のうち登校しているのは 8万人ぐらいです。不登校生徒

の大多数は爆弾とコロナが怖いという事が理由のようです。 

 

【爆弾事件】 

 ヤンゴンでは爆弾事件が多発しています。 

 11 月 10 日にヤンゴンのダウンタウンで 6件の爆弾事件がありました。(10 月は 8件) 

 以前は軍関係が標的でしたが、最近は NLD(スーチー氏の政党)事務所も攻撃されました。また路

線バスにも爆弾が投げ込まれましたが、なぜか双方に死傷者はいません。 

 11 月 26 日にはショッピングプラザで若者のグループが横断幕を掲げ反軍へのシュプレヒコー

ル、警備員が駆け付け 2名を拘束しました。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 拘束した 2名は警察に引き渡されることなく解放されました。センターの声明では「言論の自由

は尊重します」というものでした。 

 プラザ内ではこの騒ぎでお客がいなくなり閉店状態、センターとしては軍に歯向かう事は出来な

いし…かと言って国民防衛軍の標的と国民の感情は反軍となっているので逆らいたくない複雑な

気持ちであろうと思います。 

 

【オートバイ】 

オートバイに乗る事にも制限が加えられました。男の 2人乗り、女性が運転して男性が後ろに乗

るのは禁止されています。男性が運転して女性が後ろに乗るのは OK です。これは後ろに乗った男

性が軍に対する攻撃を恐れているのです。 

違反者にはいきなり銃撃する事もあります。国軍が国民防衛軍を恐れているようでゲリラ攻撃防

止のためでしょう。 

 

【暗殺事件】 

 銃によっての暗殺事件が頻発しています。 

 軍指名の町内世話役や協力者(密告者)が標的になって死亡しています。 

 

【テレビ】 

 衛星放送が見れません。現在テレビは地上波の 4局だけで内容は殆どが国軍の政治宣伝です。 

 クーデター後、すぐに放映停止になったのは BBC、CNN、NHK などのニュース局です。11 月初めよ

り 100 チャンネルあった全部が停止となりました。楽しみにしていた FOX SPORTS でのサッカーア

ジア予選や、NHK WORLD PREMIUM での大相撲すら見る事が出来ません。 

 ニュース局は軍が放映禁止にしましたが、他は外国からの配給を止められたようです。 

 配信会社 SKY NET に電話しても誰も出ません。受信料を前払いしているのに何とかしてほしいで

す。 

 

身体を休めましょう身体を休めましょう身体を休めましょう身体を休めましょう    

 12 月は何かと気忙しく目や肩が疲れます。 

 睡眠は一生の 3分の 1を占めるので、寝ている間は体に良い枕でぐっすり睡眠をとりましょう。 

 

【良い枕の条件】 

①枕は高すぎても低すぎてもダメです。頭が少し沈むものが理想です。 

②丁度良いのは立っている時と同じ姿勢で眠れるものです。就寝中は 20 回～30 回寝返りをうつの

で無理がないものが良いですね。 

③これによって肩こりや腰痛などが防げると言われています。枕が高すぎると首と肩に負担をか

け、気道を圧迫しイビキの原因になります。逆に低すぎると心臓より腰の位置が低くなり血流が

悪くなったり、寝違いの原因となってしまいます。 

 

 専門のピローフィッターがアドバイスしてくれる寝具店もあり、枕は 2年が限度と言われている 

ので、新年に向けて新調してみてはいかがでしょうか？ 
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